

Frauenleben anderswo – Philippinen

Am 2.12.2008 startete SOLWODI München die Veranstaltungsreihe „Frauenleben anderswo“. Das Münchner Frauenforum stellte dafür einen Raum zu Verfügung.

Die erste Veranstaltung der Reihe widmete sich den Philippinen. Irmtrud Schreiner, Mitarbeiterin von SOLWODI München, hatte 20 Jahre lang auf den Philippinen gelebt und gearbeitet. Zunächst hatte sie auf Mindanao mit Bauern am Aufbau einer Genossenschaft gearbeitet, von 2000-2007 baute sie in Manila ein Ausbildungszentrum für Frauen und Jugendliche auf. Über die Erfahrungen dieser Zeit berichtete sie in ihrem lebendigen Vortrag. Die BesucherInnen des Abends spendeten 108 Euro für SOLWODI. Herzlichen Dank an die TeilnehmerInnen des Abends und an das Münchnerforum!

